

La Junta promueve 100 nuevos empleos en Puente Genil en el primer semestre



08/10/2015

El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía en Córdoba, Manuel Carmona, ha destacado este jueves en Puente Genil (Córdoba), que el Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) del municipio, inscrito en la red de Andalucía Emprende, ha promovido la creación de 100 nuevos empleos en la localidad durante el primer semestre del año en curso.

En concreto, según ha precisado Carmona durante su visita al propio CADE, acompañado por el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, este centro "ha ayudado a crear en el primer semestre de 2015 un total de 67 empresas y ha elaborado siete planes de desarrollo, lo que ha supuesto la creación de 100 nuevos empleos" y "la inversión de estas iniciativas ha sumado más de 600.000 euros".

El delegado de Economía, que ha acudido al CADE de Andalucía Emprende en Puente Genil con el objetivo de conocer las empresas que se encuentran alojadas en él, ha resaltado que estos centros "refuerzan la apuesta del Gobierno andaluz por el fomento de la cultura emprendedora" y para ello se cuenta actualmente en la provincia con 25 CADE, "que se han convertido en el primer referente para los emprendedores y en punto de colaboración con otras instituciones".

Dicha visita al CADE la ha hecho Carmona tras presentar, junto al alcalde de Puente Genil, un nuevo Punto de Empleo en dicho municipio, instalado en la Oficina de Turismo de la localidad a petición del propio Ayuntamiento y que se viene a sumar al ya instalado en la Oficina de Empleo. Con apariencia de cajero automático permitirá a los demandantes de trabajo la tramitación de diversas gestiones con el reconocimiento de su huella digital, entre ellas la renovación de la demanda de empleo.

Carmona ha indicado que, además de renovar la demanda, imprimirla o modificarla, los Puntos de Empleo permiten al usuario consultar ofertas de empleo, cursos de formación, la renovación de su currículum, acceso a Internet con banda ancha para la localización de las direcciones útiles para buscar un empleo, y el uso de correo electrónico para el envío del currículum vitae.

El delegado ha hecho hincapié en que en la provincia de Córdoba hay una red de cajeros de este tipo a disposición de los usuarios en organismos públicos de 68 localidades, en unidades de orientación de diferentes entidades y centros colaboradores como la UCO o Fepamic y en diez centros cívicos de la capital.

A través de este recurso, según ha informado, se han registrado 49.458 renovaciones de demanda, "el 69% de ellas en municipios de la provincia durante el segundo trimestre de 2015, lo que demuestra el importante avance en el uso de las nuevas tecnologías en las oficinas, donde los usuarios hacen cada vez más uso de ellas, aprovechando al máximo los recursos que desde aquí se le ofrecen".

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Instalan una oficina virtual del Servicio Andaluz de Empleo



09/10/2015

Desde ayer se encuentra a disposición de los demandantes de empleo en Puente Genil una nueva oficina virtual que el Servicio Andaluz de Empleo ha instalado en la Sala Cultural Matallana. Se trata de un punto de información telemática que permitirá la tramitación de diversas gestiones, como el reconocimiento de la huella digital y la renovación de la demanda de empleo, entre otras.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

RESPUESTA DEL CONSEJERO DE FOMENTO A LOS ALCALDES DE LUCENA Y PUENTE GENIL

La Junta aparca las obras de la Autovía del Olivar en Córdoba

Se justifica en "los cambios" en la financiación público-privada

G.C. 09/10/2015

El consejero de Fomento, Vivienda y Transportes de la Junta, Felipe Gómez, ha informado a los alcaldes de Lucena y Puente Genil, Juan Pérez y Esteban Morales, de que los presupuestos para el 2016 tampoco contemplarán el tramo de Autovía del Olivar entre Puente Genil y Lucena, ya que "existen otras prioridades". Esa ha sido la respuesta que ha dado después de que estos le manifestaran su "deseo de que se continuara con esta infraestructura".

El responsable andaluz argumentó para ello el "cambio que se ha producido en el Parlamento de Andalucía sobre la financiación público-privada" y puso de manifiesto que "varios estudios han detectado el incremento del coste que eso conlleva". "Por ahora --les expresó el consejero-- se deja sobre la mesa la Autovía del Olivar mediante este modelo de financiación, no figurando una partida en los presupuestos de 2016, que alcanzaría los 230 millones de euros para su finalización".

Por otra parte, y en relación al parque público de viviendas en régimen de alquiler o propiedad que existe en Puente Genil cuya responsabilidad es de la Junta, Morales aprovechó esta reunión para pedir a Gómez "la contratación de vecinos de zonas como Juan Rejano, Quevedo y Bailén, para conseguir que se mejore la calidad de vida de los habitantes y que se cree empleo a través de la rehabilitación". Otra de las demandas fue la dotación de un servicio público que enlace con la estación del AVE.

El ayuntamiento estudia bonificar a los empresarios que se instalen fuera de los polígonos industriales



Jueves, 08 Octubre 2015 13:25 • Virginia Requena Cid

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha informado esta mañana que en línea con la tendencia a la baja en la tasa del desempleo local, desde el ayuntamiento “lo que estamos haciendo es facilitar en la medida de lo posible que se implanten empresas”. E informó que “estamos estudiando una bonificación en las ordenanzas municipales sobre lo que tienen que pagar (canon) cuando se instalan en suelo no urbanizable”. Se trataría de establecer “una compensación económica”, para que la puesta en marcha de una empresa en suelo pontanés “no suponga una carga por parte del ayuntamiento, ya que nuestra intención no es recaudar sino facilitar la creación de empleo”.

Las declaraciones las hace a tenor de las últimas cifras del paro en Puente Genil, en las que se recoge la creación de 226 empleos, y sitúa el dato global de parados en 3.600. HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Estas cifras halagüeñas vendrán acompañadas-dijo- por el “gran número de contratos a través del Plan de Inclusión, los Profeas y esperamos que la campaña de la aceituna que va a ser parecida a las pasadas con el precio de casi 60 céntimos el kilo de aceituna, esto nos va a facilitar el empleo agrario, con lo que se podrán bajar el número de desempleados”.

En líneas generales –apuntó el regidor- “notamos más actividad, el termómetro es la Oficina de Obras” y “cuantas más licencias requieren significa que se mueve empleo”.

Instalado un Punto de Empleo en la sala Matallana para gestiones como la renovación de la demanda de trabajo



Jueves, 08 Octubre 2015 12:30 • Virginia Requena Cid

El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales han presentado esta mañana un nuevo Punto de Empleo instalado en la Oficina de Turismo (Sala Matallana) en la calle Susana Benítez.

Con apariencia de cajero automático permitirá a los demandantes de

trabajo la tramitación de diversas gestiones con el reconocimiento de su huella digital, entre ellas y sin duda la más demandada, la renovación de la demanda de empleo. CON GRUPO COMUNICA INFORMADOS AL MINUTO. Hoy en Puente Genil Tv (20:30 h).

Comenzaron a instalarse principalmente en municipios donde no existía Oficina de empleo, para de este modo evitar desplazamientos a los ciudadanos, “lo que significa que se trata de acercar los servicios del SAE lo máximo posible a las personas que tienen más dificultades para acceder a ellos” y ha informado que además de renovar la demanda, imprimirla o modificarla permiten al usuario consultar ofertas de empleo, cursos de formación, la renovación de su currículum, acceso a internet con banda ancha para la localización de las direcciones útiles para buscar un empleo, y el uso de correo electrónico para el envío del vitae.

El CADE de Puente Genil facilita la creación de 67 empresas este año que han generado 100 empleos



Jueves, 08 Octubre 2015 12:36 • Virginia Requena Cid

El delegado de Empleo e Innovación de la Junta de Andalucía en Córdoba, Manuel Carmona junto con el alcalde de la localidad, Esteban Morales, ha visitado esta mañana el centro Cade de Puente Genil, situado en el polígono Industrial Huerto del Francés, para conocer el trabajo de pre incubación y seguimiento que los técnicos están llevando a cabo para la creación e implantación de nuevas empresas en el

municipio.

Se trata del Centro de Desarrollo dependiente de la Junta de Andalucía y que en los seis primeros meses de este año ha facilitado “la creación de 67 empresas que han supuesto 100 puestos de trabajo nuevos” y que han estado a siete planes de apoyo. La inversión de estas iniciativas supone más de 600.000 euros.

Desde el CADE se está facilitando-apuntó Carmona- a ceder oficinas (durante un año) y naves (durante 3 años) “para que los emprendedores se dediquen a consolidar su modelo de empresa” y no sumen un gasto más en concepto de alquiler. HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Carmona ha destacado que estos centros refuerzan la apuesta del Gobierno andaluz por el fomento de la cultura emprendedora y que para ello cuenta actualmente con 25 CADE en la provincia de Córdoba, “que se han convertido en el primer referente para los emprendedores y en punto de colaboración con otras instituciones”.

Egemasa y Decathlón organizan una marcha a Cordobilla donde limpiarán una zona y plantarán arboleda



Jueves, 08 Octubre 2015 12:13 • Virginia Requena Cid

La concejala de Servicios Básicos y Hacienda del ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo y el representante de la empresa Decathlón en Puente Genil, Óscar Tapia, presentaron una actividad deportiva y de sensibilización medioambiental que se desarrollará el domingo 18 de octubre. HOY EN PUENTE GENIL TV- TODA LA INFORMACION LOCAL CON

GRUPO COMUNICA. (20:30 h).

La propuesta consistirá en una marcha a pie desde las instalaciones de Decathlón en el polígono del Silo hasta el paraje de Cordobilla. Se desarrollará en colaboración con el GAN (Grupo de Actividades de la Naturaleza). Los participantes partirán a las 8:30 del citado punto de encuentro, al llegar a la aldea desayunarán y, en colaboración con Egemasa, se llevará a cabo una tarea de limpieza y plantación de arboleda en una zona del paraje natural. Podrán participar un máximo de 60 personas, a las que se les obsequiará con unas camisetas y un pic nic.

Según explicó Morillo “es una actividad familiar que persigue sensibilizar medioambientalmente con el deporte”. Y responde a una campaña que está llevando a cabo la firma en todo el territorio español. Los interesados deben inscribirse en la web: decathlon.es/accionesambientales.html eventos.

El alcalde reclama a la Junta contratar a vecinos de Juan Rejano, Quevedo y Bailén para las reformas de sus pisos



Jueves, 08 Octubre 2015 09:52 • Virginia Requena Cid

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, se ha reunido recientemente con el Consejero de Fomento, Vivienda y Transportes de la Junta de Andalucía, Felipe López con el que ha tratado asuntos de interés local. HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h). En relación al parque público de viviendas en régimen de alquiler o propiedad que existe en Puente Genil y cuya responsabilidad es de la

Junta de Andalucía, Morales le pidió que “dentro de la programación de mejora de las viviendas tenga en cuenta la singularidad de Puente Genil con barrios como los de Juan Rejano, Quevedo y Bailén “. Y por tanto contrate a vecinos de las zonas para que “al tiempo que se mejore la calidad de vida de los habitantes se cree empleo a través de la rehabilitación”.

Otra de las demandas de esta ciudad con la administración andaluza es la dotación de un servicio público para conectar la ciudad con la estación de alta velocidad, según le transmitieron al regidor local – “continúa el estudio de viabilidad para la conexión mediante transporte público, está en fase de estudio, a falta de la conclusión para arrojar luego la viabilidad o no de establecer una línea de servicio público”.

El alcalde descarta destinar el edificio de Las Filipenses como albergue juvenil



Jueves, 08 Octubre 2015 10:22 • Rocío Díaz

Ante el planteamiento por parte del Partido Popular de reconvertir el Hogar de San Felipe Neri, de la Orden de las Filipenses Hijas de María Dolorosa, en un albergue juvenil, ya que, tras la marcha de las Reverendas Madres Filipenses este edificio, situado en las inmediaciones del Polideportivo Municipal, se encuentra cerrado, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha dado respuesta a esta proposición afirmando que «son los dueños de este edificio los que deben de darle una utilidad». «Estamos encantados- según explicó el regidor local- de buscarle una solución en el caso de que se nos pidiera, si fuese una necesidad de la congregación».

«No es así- expuso Morales- ya que me consta que el edificio tiene un destino específico». No obstante, según el alcalde, el Ayuntamiento se encuentra «preocupado por dar una utilidad al edificio de La Lonja». En este sentido, la intención es que sus instalaciones puedan albergar cualquier tipo de actividades juveniles, «no sólo de ocio, sino también ligadas al deporte», según especificó.

Instalan una oficina virtual al servicio de los demandantes de empleo



Noticias | 08/10/2015 - 12:19 | Juan Carlos Campaña |

A partir de hoy 8 de octubre se encuentra a disposición de los interesados la nueva oficina virtual que el Servicio Andaluz de Empleo ha instalado en la Sala Cultural Matallana de Puente Genil. Gracias a este punto de información telemática se podrán realizar de forma rápida diferentes gestiones rutinarias, como por ejemplo renovar periódicamente el documento de demanda de empleo (gestión popularmente conocida como "sellar el cartón del paro" que requiere de importantes recursos para la congestionada oficina del SAE de Puente Genil). A la puesta en funcionamiento de esta máquina han asistido el Delegado Territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo en Córdoba, Manuel Carmona, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales.

El Ayuntamiento de Puente Genil aplicará bonificaciones a las empresas que se implanten en suelo no urbanizable

Esteban Morales, regidor pontanés, está convencido de que la medida propiciará la generación de empleo



Jueves, 08 Octubre 2015 15:07 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil aplicará bonificaciones a las empresas que se implanten en suelo no urbanizable. El Ayuntamiento de Puente Genil quiere facilitar la implantación de empresas en suelo no urbanizable. De hecho, ya hay empresarios interesados, según ha confirmado este jueves el alcalde, Esteban Morales, quien ha anunciado que incluirá bonificaciones en las

ordenanzas municipales convencido de que la medida propiciará la generación de empleo.

Son declaraciones del regidor pontanés durante el acto de presentación del nuevo Punto de Empleo del municipio, al que ha asistido el delegado de Territorial de Economía y Empleo, Manuel Carmona. Se trata de una máquina, instalada en la oficina de Turismo, en pleno centro de la localidad, que permite realizar distintos trámites con el Servicio Andaluz de Empleo de forma virtual, sin necesidad de acudir a las oficinas

El delegado de Empleo también ha visitado las instalaciones del Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial del municipio. Ha destacado que en los primeros seis meses del año, desde el CADE se ha apoyado la creación de 67 nuevas empresas, que han permitido la generación de 100 empleos.